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Leider wurde der erneute Antrag auf G9 der Geschwister Scholl Schule erneut abgelehnt. Damit besteht 

in Konstanz auf unbestimmte Zeit keine Möglichkeit, dass leistungssportorientierte Kinder und 

Jugendliche diesen Ausbildungsweg mit mehr Freiraum für Training wählen können. Ob die 

Gemeinschaftsschule für diese Schüler und Schülerinnen der richtige Weg zum Abitur ist, bleibt 

abzuwarten. 

Das Sportprofil an der GSS wurde auch im zweiten Jahr gut angenommen. Erneut überstieg die 

Bewerberzahl die Aufnahmekapazität. Das sportliche Niveau ist im Vergleich zu normalen Sportklassen 

sehr hoch, wovon alle Beteiligen profitieren. Die Schüler und Schülerinnen der Klassen 9 befinden sich 

gerade in der Phase der Hospitationen in Konstanzer Vereinen. Es war teilweise schwierig alle 

Jugendliche zu versorgen, wobei Vorortvereine und „ kleinere“ Vereine, wie das Karate Fitness Dojo sich 

durch ihr Engagement hervor taten. Allen Vereinen, die Schüler aufnahmen sei gedankt.  

Die Parkplatzregelung an der Schänzelhalle sorgte auch in den Schulen für Verwirrung. Die jetzt 

getroffene Lösung scheint aber für die Betroffenen akzeptabel zu sein. Problematisch ist die allgemeine 

Parkplatzsituation vor allem für auswärtige Prüfer an den Innenstadtschulen (Abitur, Referendare), die 

die lokale Situation nicht kennen. 

Nach der Renovierung der Zeppelinhalle bleibt es zu hoffen, dass die Schäden an der Petershauser Halle 

nicht so gravieren sind, dass auch diese für längere Zeit gesperrt werden würde. Diese Halle wird von 

den Schulen stärker genutzt, ein Ausfall könnte nicht kompensiert werden. 
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